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ВРЕМЯ ВЫБИРАТЬ СВОИХ!
Екатерина ФИСУН: волонтер, преподаватель, руководитель...

Мы доверяем Екатерине ФИСУН!

 Екатерина Фисун
(Матафонова) родилась
в 1984 году в поселке
Кличка Приаргунского
района в простой рабо-
чей семье.

 После окончания
школы поступила в лесо-
технический колледж в
Чите, в 2003 году – в Чи-
тинский госуниверситет
на специальность «Ан-
тикризисное управле-
ние». Окончила вуз с
красным дипломом. Со-
здала волонтерский от-
ряд «Эгида», одной из
первых акций которого
стала помощь детям-от-
казничкам.

 Трудовая карьера
началась в 2008 году на
кафедре менеджмента
ЗабГУ. Преподаёт и се-
годня несколько дисциплин на факуль-
тете экономики и управления.

 В 2009 году стала первым спи-
кером первого Молодежного парла-

мента в Забайкалье. Возглавляла его 10
лет. Тысячи молодых забайкальцев на-
шли здесь поддержку своим инициати-
вам, получили полезные компетенции.

 В 2011 году окончила
Российскую академию на-
родного хозяйства и гос-
службы при Президенте РФ
по направлению «Инноваци-
онное развитие муниципаль-
ных образований», в 2014
году магистратуру по на-
правлению «Юриспруден-
ция».

 С 2009 по 2018 годы
была членом Общественной
палаты при Государственной
Думе РФ.

 С 2018 года основное
место работы – региональ-
ный исполком партии «Еди-
ная Россия».

***
Награждена медалью

Министерства здравоохра-
нения РФ за развитие донор-
ского движения, Благодар-

ностями и Почётными грамотами ру-
ководителей региона за общественно
значимую деятельность и активную
гражданскую позицию.

ДАШИ ДУГАРОВ, почётный жи-
тель Агинского Бурятского округа,
депутат Законодательного Собрания
Забайкальского края трех созывов:

– Мы видим смену генераций в ре-
гиональной политике. Приходит поко-
ление молодых, образованных и эффек-
тивных забайкальцев. Екатерина Фисун
олицетворяет собой этот сложный, про-
тиворечивый, но благотворный про-
цесс. Она коренная забайкалка, плоть от
плоти региона. Знаю, что по своей за-
байкальской природе, по своему харак-
теру она хочет, может и будет ставить
фундаментальные интересы края в при-
оритет своей политической работы в
парламенте страны. Я поддерживаю
Екатерину, приходит её время!

ОЛЬГА СЕРЕБРЯКОВА, доктор
медицинских наук, профессор ЧГМА:

– В Екатерине меня восхищают две
черты характера – желание помогать

людям и говорить правду. Её энергии хва-
тает на всё: и ярмарки здоровья в райо-
нах края организовывать, и медикам, сра-
жающимся с коронавирусной инфек-
цией, помогать, и детей из малообеспе-
ченных семей в школу собирать. Десятки
проектов и социальных мероприятий
пошли на пользу людям, решили сотни
вопросов. Такая жизненная сила нужна
Забайкалью, ведь представлять интересы
земляков должен человек прямой, откры-
тый, ответственный.

АНДРЕЙ ТОМСКИХ, доктор гео-
графических наук, министр образова-
ния, науки и молодёжной политики За-
байкальского края (2016-2020 годы):

– Человек, претендующий на мандат
депутата Госдумы, должен не понаслыш-
ке знать жизнь простых людей, иметь хо-

рошее образование, уметь слышать зем-
ляков, сочувствовать бедам окружающих
и помогать им в трудную минуту. Екате-
рина приехала в Читу из далёкого При-
аргунского района, жила в общежитиях,
в общественных делах всегда была пер-
вой, в учёбе не отставала. Возглавляя
Молодёжный парламент края, объехала
весь регион, работала со школьниками
и студентами, с ветеранами и профсою-
зами. Много проектов с её участием
было реализовано в сфере образования.
Я поддержу Екатерину на выборах и
прошу всех учителей, преподавателей,
воспитателей, работников сферы обра-
зования разделить моё мнение.

Общественная приёмная Екатери-
ны Фисун: 8 (924) 386-77-32.

КАК пояснила глава района Любовь
Сакияева, на вопрос из администрации
губернатора о том, кого бы мы хотели
увидеть у себя в районе, она сразу на-
звала Инну Сергеевну, так как она явля-
ется куратором не только сферы соцза-
щиты, но и здравоохранения, где у нас
достаточно сложная обстановка.

Сначала гостья в сопровождении гла-
вы района посетила Хапчерангинский
психоневрологический дом-интернат,
осмотрела территорию, жилые корпуса,
пообщалась с персоналом и проживаю-
щими, выслушала волнующие хапчеран-
гинцев проблемы. В первую очередь,
это работа местного ФАПа и загрязне-
ние реки Тыринки. Директор ХПНДИ
Юрий Поздняков отметил, что хотя
дом-интернат имеет подсобное хозяй-
ство и реализует сельхозпродукцию в
селе и районном центре, поддержки, как
сельхозпроизводитель, он не получает,
а расходы зачастую превышают дохо-
ды.

Прибыв в Кыру, Инна Сергеевна по-
сетила Центр занятости населения. Ее
порадовало то, что при содействии ад-
министрации района для учреждения
было найдено хорошее здание. Понра-
вилось ей и в СРЦ «Перекресток».

Она особенно отметила идею работ-
ников центра сделать из здания, где
раньше размещалась группа детского
сада, «семейную» квартиру. Там живут
ребята, которым скоро предстоит выпу-
ститься из «Перекрестка» во взрослую
жизнь. Здесь они привыкают к самосто-
ятельности, сами готовят еду, поддер-
живают порядок.

На прошлой неделе
в Кыринском районе побывала
заместитель председателя
Правительства Забайкальского
края Инна ЩЕГЛОВА.

В районе
побывала куратор
от правительства
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«Правоохранители в 2021 году стол-
кнулись с мошенничеством, которое зак-
лючается в первоначальном звонке вымо-
гателя с угрозой убийством потерпевше-
му. Аферисты также могут угрожать жер-
тве уничтожением личного имущества.
Дальше в этой схеме появляется лжеуча-
стковый, который убеждает потерпевше-
го перевести деньги вымогателям для их
последующего разоблачения», – гово-
рится в сообщении.

По данным МВД, которые приводит
агентство, в 2021 году распространение

Телефонные мошенники в 2021 году стали использовать несколько новых
схем для хищения денег у граждан, представляясь сотрудниками полиции,
сообщает 5 сентября ТАСС со ссылкой на данные пресс-центра МВД России.

Мошенники в России придумали новые
схемы хищения денег под видом полицейских

получила ещё одна схема мошенниче-
ства, когда инициатором звонка потерпев-
шему является лжеполицейский. Он вхо-
дит в доверие будущей жертве, чаще все-
го пенсионеру, оставляет свой номер те-
лефона. Когда потерпевшему звонит дру-
гой человек и просит поучаствовать в за-
держании мошенников, он перезванивает
уже знакомому лжеполицейскому, кото-
рый подтверждает, что действительно в
настоящее время ведётся операция по
задержанию группы мошенников.

Жертву просят перевести деньги на
счёт вымогателя или передать их чело-
веку, который придёт за ними. Например,
скинуть с балкона, тем самым проявить
гражданскую позицию и оказать содей-
ствие правоохранителям в поимке мо-
шенника.

ИА «Чита.Ру»



– Дмитрий, мы следим за Ва-
шими соцсетями и видим, что
Вы активно погрузились в жизнь
Забайкальского края, посещаете
разные уголки нашей малой роди-
ны. Скажите, каких результатов
удалось достичь?

– Действительно, последние
несколько месяцев я плотно зани-
маюсь проблемами Забайкалья.
Проехал все районы, которые вхо-
дят в мой избирательный округ.
Посетил более 100 сельских посе-
лений, а в некоторых районах был
по несколько раз. Вместе с забай-
кальцами собирал подписи против
завышенных цен на авиабилеты в
поддержку моей петиции президен-
ту. Всего мы собрали более 25 ты-
сяч подписей. В результате компа-
нии-монополисты региона снизи-
ли тарифы.

Моя команда активно работала
во время чрезвычайной ситуации
в нашем крае. Во время паводков
участники именно нашего движе-
ния одними из первых поехали в
районы подтопления. Мы отправи-
ли в общей сложности пять машин
с гуманитарным грузом, который
собирали вместе с вами, забайкаль-
цами.

Кроме природных напастей есть
и социальные, с ними тоже борем-
ся. Удалось усилить созданное
мной общественное движение
«Антидилер», ведем постоянную
работу против алкоголизации и
наркозависимости населения. Мы
провели десятки рейдов по точкам,
где продают алкоголь детям. Изъя-
ли и уничтожили более 130 доз
синтетических наркотиков. Обна-
ружили и ликвидировали ферму по
выращиванию марихуаны. А еще
получилось воплотить в жизнь мою
инициативу по поддержке спорта.
Провели онлайн-марафон по под-
тягиванию среди школьников. В
рамках этого конкурса ребята каж-
дый день в течение 30 дней подтя-
гивались и выкладывали видео. За
лучших голосовали, победитель по-
лучил 100 тысяч рублей, вошед-
шие в топ-10 – по 10 тысяч руб-
лей. Вот так нужно привлекать
деньги в спорт, даже любительс-
кий.

– Вы олимпийский призер. По-
нятно, что спорт играет боль-
шую роль в Вашей жизни, но по-
чему Вы уверены, что так важ-
но вкладывать в него бюджет,
развивать его в Забайкальском
крае?

– Для меня спорт – это не про-
сто часть карьеры. Это история про
преодоление, про обретение смыс-
ла. Когда мне было 15 лет, я полу-
чил самую болезненную для чело-
века травму – вывих бедра. В то

Дмитрий Носов – уроженец Забайкалья, олимпийский призер, общественный деятель,
политик и борец за здоровье нации. В этом году он решил стать голосом нашего края
на федеральном уровне и уже начал решать проблемы своих земляков. Мы
поговорили с кандидатом в депутаты Государственной Думы о том, что удалось
сделать за последние месяцы, каким он видит путь для развития нашего края,
как добивается поставленных целей.

Дмитрий НОСОВ
делится

достижениями
и планами
на пользу

Забайкальского края
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время было сложно предположить,
что я смогу нормально ходить, этого
и не обещали врачи. Тогда я взял
себе ориентир – победа на Олимпий-
ских играх. Тренировался по 7-8 ча-
сов каждый день, даже когда был
прикован к кровати. И в итоге, че-
рез терпение и труд, достиг цели

Закончив выступления в большом
спорте, я понял, что мне нужен ры-
чаг для дальнейшей работы. Поли-
тика стала для меня инструментом
достижения цели, ресурсом. Я по-
нял, что важно создавать здоровую,
крепкую опору стране – здоровую
нацию. Но для этого нужны цели,
например, возможность прославить
Родину или родной край – будь то
Олимпийские игры или даже он-
лайн-челлендж, все идет в зачет.
Нужно, например, чтобы был такой
имидж: Забайкалье – это всероссий-
ская кузница спортсменов. Звучит
гордо, не правда ли?

Но, к сожалению, пока есть ка-
кой-то предательски ничтожный
бюджет на спорт в нашем регионе.
Например, в Красноярском крае
бюджет на спорт в 100 раз больше,
при том, что разница населения –
всего в три раза. С таким финанси-
рованием даже нельзя никого вывез-
ти на соревнования.

А ведь в Забайкальском крае мно-
го спортсменов. Это бросается в гла-
за, даже если посмотреть на празд-
нование Дня города в Чите как на
спортивный праздник. Так что надо
ставить новые площадки и спорт-
комплексы, заменять пивные «раз-
ливайки» на спортзалы, проводить
конкурсы наподобие нашего марафо-
на подтягиваний – поддерживать
грамотные цели, в первую очередь,
у молодежи.

– Вы говорите о том, что по-
литика – это рычаг. А каких из-
менений Вы бы хотели добиться
на федеральном уровне?

– Прежде всего, я хочу, чтобы
слова «Забайкальский край» звуча-
ли гордо. Чтобы нас не ассоцииро-
вали со сводками криминальных
хроник или репортажами о родите-
лях-алкоголиках. Чтобы нас не забы-
вали при выделении субсидий на
авиабилеты. У нас прекрасная при-
рода, неповторимый культурный ко-
лорит, честные, трудолюбивые люди
– о них должны знать. И к нам дол-
жны приезжать – за конкурентной
зарплатой, за качественным отды-
хом, за уникальной природой. Забай-
калье должно по достоинству стать
жемчужиной Дальнего Востока.

Кроме того, есть задумки феде-
рального уровня. Ведь законы, ко-
торые разрабатывают в Госдуме,
влияют на все население страны, в
том числе и на жителей нашего края.
У меня уже есть опыт подобный

опыт: я был автором антитабачного
закона, и его удалось принять воп-
реки табачному лобби. Благодаря
действию этого закона за восемь лет
в нашей стране удалось спасти бо-
лее 500 000 жизней, что сопостави-
мо с половиной населения нашего
края.

– А что Вы можете сказать
тем, кто совсем не интересуется
политикой, не хочет, в частно-
сти, ходить на выборы?

– К сожалению, часто встречаю
такую позицию. Вот мне говорят: «я
вне политики», или «все равно ни-
чего не решишь». А потом тот же
человек удивляется, откуда рост цен,
конфликты, несправедливость. А
ведь все это – от неправильного
правления. Именно политика опре-
деляет многое в нашей жизни.

Взять, к примеру, кумиров моло-
дежи. Чему могут научить такие
люди, как Моргенштерн, который се-
милетним детям поет про порногра-
фию и наркотики? Это говорит о то-
тальном попустительстве или даже
«крышевании» на уровне власти, о
ложных ценностях: у кого деньги,
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тот и прав. Вот с таким предстоит
бороться, против такого кримина-
ла во власти. Ведь в развитых стра-
нах – например, в Сингапуре – он
бы не появился ни на одном цент-
ральном канале, соцсети его забло-
кировали бы. А в России у таких
Моргенштернов полная вседозво-
ленность.

Хочется, чтобы мы не создава-
ли культ личности подонков, не го-
ворили детям, что наркотики, жес-
токость, праздная жизнь – это нор-
ма. Хочется, чтобы наш народ был
здоровым и успешным. Нас долж-
но быть 200 миллионов, мы долж-
ны качественно жить, поддерживать
здоровье и культуру нации. Над
этим я работаю уже долгое время,
и нужны ресурсы для того, чтобы
продолжать эту работу.

Каждые пять лет мы выбираем
представителя региона в Государ-
ственную Думу, чтобы и в Забай-
калье, и в стране что-то изменилось
к лучшему. И, я уверен, в этом году
мы можем пойти новым путем и
дать нашему краю сильный голос
на федеральном уровне.
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СОЗДАНИЕ центра стало
возможным благодаря тому,
что сотрудники «Перекрестка»
в прошлом году приняли учас-
тие в конкурсе Фонда поддер-
жки детей, находящихся в труд-
ной жизненной ситуации, и вы-
играли грант в размере почти
двух миллионов рублей, на ко-
торый были закуплены развива-
ющие игры для детей-инвали-
дов.

В середине августа в район-
ной библиотеке состоялась
презентация развивающих игр и

 Íà áàçå ÑÐÖ “Ïåðåêðåñòîê”

На базе СРЦ «Перекресток» создан микрореабилита-
ционный центр «Мир новых возможностей» для оказания
помощи семьям, воспитывающим детей-инвалидов
и детей с ограниченными возможностями здоровья.

Мир новых возможностей
интерактивного оборудования
с приглашением родителей де-
тей-инвалидов и самих детей.
Специалисты реабилитационно-
го центра Надежда Власова и
Наталья Заикина не просто про-
демонстрировали игры, но и
дали детям возможность оце-
нить их на практике. Например,
тактильное домино, где с завя-
занными глазами нужно найти
загаданную «доминошку» на
ощупь, на каждой свое тисне-
ние – гладкое, шершавое, вы-
пуклое… В другом наборе –

карточки с разны-
ми фигурами, из
которых можно
составить геомет-
рический узор. В
третьем много де-
ревянных фигурок,
которые нанизыва-
ются на неболь-
шой шест, и если
посветить на них
фонариком, их
тень образует раз-
ные конструкции.
Для ребят постар-
ше интересными
оказались компь-
ютерные игры с
использованием
видеобиоуправле-
ния. Видеокамера
ком пьютерного
монитора фикси-
рует изображение
ребенка и его рук
с надетыми на них
цветными шарика-
ми. Программа
фиксирует пере-
мещение рук и обеспечивает
возможность управлять компь-
ютерной игрой.

Все эти игры находятся в
пункте проката, где родители,
воспитывающие детей с огра-
ниченными возможностями
здоровья, смогут взять их для
своих ребятишек на определен-

ный срок или же дети смогут
поиграть непосредственно на
базе центра.

Новые методы работы с
детьми-инвалидами позволят
оказывать квалифицированную
помощь, особенно тем, кто
проживает в отдаленных селах.
Ведь работа проекта «Мир но-

вых возможностей» не
ограничивается пунктом
проката. Бригада, в состав
которой входят педагог-
психолог, логопед-дефек-
толог, невролог, уже вы-
езжала по селам района
для проведения комплек-
сной диагностики. Педа-
гоги будут обучать роди-
телей приемам развиваю-
щего взаимодействия с
ребенком, консультиро-
вать по вопросам воспи-
тания, проводить коррек-
ционные занятия и мас-
тер-классы. Кроме этого,
создан «Родительский
клуб», где мамы и папы
могут пообщаться, за-
дать вопросы и получить
ответы специалистов. Для
каждого ребенка соста-
вят индивидуальную про-
грамму реабилитации,
подготовят методичес-
кие рекомендации и ви-
деоуроки.

Для того чтобы вос-
пользоваться этой возможнос-
тью, нужно обратиться в КСРЦ
«Перекресток», написать заяв-
ление и заполнить договор на
оказание услуг. Все они бес-
платные. Добро пожаловать в
мир новых возможностей!

Татьяна АКСЕНОВА
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Комитет образования АМР «Кыринский район» и
Кыринская вечерняя (сменная) СОШ выражают глубо-
кое соболезнование родным и близким в связи с без-
временной кончиной

ЗАСУХИНА
Николая  Ивановича.

Он был настоящим профессионалом своего дела, от-
личался  исключительным трудолюбием. Светлая па-
мять об этом энергичном, жизнерадостном человеке ос-
танется в наших сердцах.

Извещение о предоставлении земельных участков в аренду
Отдел по управлению имуществом и земельными ресурсами администрации муниципального района «Кы-

ринский район» информирует о приёме заявлений о предоставлении в аренду земельного участка из категории
земель населённых пунктов по адресу: Забайкальский край, Кыринский район, с. Мордой, ул. Шахтовая, площа-
дью 3006  кв. м, с кадастровым номером 75:11:090102:365, для индивидуального жилищного строительства.

Заявления принимаются по адресу: с. Кыра, ул. Ленина, 38, в рабочие дни с понедельника по пятницу с 9 до
17 часов (перерыв на обед с 13 до 14 часов). Способ подачи заявлений: лично в отдел по управлению имуще-
ством и земельными ресурсами АМР «Кыринский район», кабинет 16. Заявления принимаются в течение 30
дней со дня опубликования настоящего извещения в газете «Ононская правда» и его размещения на официаль-
ном сайте администрации муниципального района «Кыринский район».

По всем вопросам обращаться в отдел по управлению имуществом и земельными ресурсами АМР «Кырин-
ский район» по адресу: с. Кыра, ул. Ленина, 38, тел. 2-13-72, в течение месяца со дня опубликования извещения.

В районе побывала
куратор от правительства

БЛИЖЕ к концу рабочего
дня в администрации района
состоялась встреча с руководи-
телями соцслужбы, ЦЗН, ЦРБ,
специалистами администрации и
главами ряда сельских поселе-
ний.

Инна Сергеевна отметила,
что во многих других районах
нет такого взаимодействия
между главой района, главами
сельских поселений и руково-
дителями разных ведомств. Она
сообщила также о том, что
Кыринский район достиг непло-
хих показателей по вакцинации
населения – 85 процентов из
общего числа заявленного на
вакцинацию населения уже при-
вито первым компонентом
(вторым немного меньше). И
все же куратор попросила акти-
визировать работу по вакцина-
ции таких групп, как педагоги и
воспитатели.

– Мы пережили уже три вол-
ны заболевания, – напомнила
Ирина Щеглова, – ожидаем чет-
вертую, которая, скорее всего,
будет сложнее предыдущих.
Самое страшное, что в первые
две волны дети не болели, а
сейчас они заболевают нарав-
не со взрослыми и в некоторых
случаях тяжело переносят ко-
ронавирус. Наша задача – убе-
речь детей от этого заболева-
ния, это возможно только с
формированием устойчивого
иммунитета.

Проблемой вакцинации
Инна Сергеевна назвала фик-
тивные медотводы от привив-
ки. Не так давно она дала пору-
чение министерству здравоох-
ранения проверить подлин-
ность всех медотводов. В слу-
чае выявления фактов поддел-
ки, ответственность будет не-
сти не только сам человек, но
и медработник, подписавший
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справку, и главный врач медуч-
реждения. В то же время она
призвала всех к ответственно-
сти, особенно педагогов и вос-
питателей, ведь они находятся
в больших коллективах детей,
которые быстро подхватывают
и распространяют инфекцию.

На совещании была подня-
та такая проблема, как закрытие
в Кыре бюро судебно-меди-
цинской экспертизы Минздра-
вом Забайкальского края. Те-

перь жителям приходится обра-
щаться в администрацию, что-
бы нанять машину и водителя
для перевозки умерших род-
ственников на экспертизу в
Агинское, что влечет большие
затраты. Кроме того, нет спе-
циальной машины, а за сроч-
ность вскрытия нужно допла-
чивать. Как прокомментировал
главный врач Кыринской ЦРБ
Иван Логинов, патологоанатом
в больнице есть, но нет судме-
дэксперта. Кроме того, морг на
территории больницы не при-
способлен для долгого хране-
ния множества тел. На вопрос
о смертности в районе он отве-
тил, что за прошедшие полго-
да естественная убыль населе-
ния составила 120 человек, что
достаточно много. Решение
проблемы он видит в строи-
тельстве нового здания морга,
приобретении оборудования
для хранения и создании усло-
вий для того, чтобы судмедэк-
сперт мог приезжать в район

для проведения экспертиз. Инна
Щеглова заметила, что можно
рассмотреть вариант строи-
тельства модульного морга.

Далее присутствующие об-
судили строительство модуль-
ных ФАПов в районе, в частно-
сти, в селе Любовь. Любовь
Цеденовна рассказала, какие
шаги были предприняты ею в
отношении региональной доро-
ги Кыра-Мангут, сбора мусора
в районе, очистки полигона
ТБО. Был вновь поднят и воп-
рос по заработной плате в бюд-
жетной сфере, где зарплата спе-
циалистов фактически равна
зарплате обслуживающего пер-
сонала, несмотря на зону ответ-
ственности и исполняемые обя-
занности. Инна Сергеевна отве-
тила, что в ближайшее время
никаких изменений в этой сфе-
ре не будет, однако этот вопрос
уже обсуждается.

СЛЕДУЮЩИМ утром
Инна Щеглова посетила Кы-
ринскую ЦРБ. Медики задали

ей вопросы, касающиеся ре-
монта больницы, нового обо-
рудования, заработной платы,
поддержки медиков. Иван Ми-
хайлович отметил две самые
большие проблемы больницы
– ремонт здания стационара,
которое «по возрасту» не под-
ходит ни под одну программу,
и возможное строительство
детского отделения, так как
ремонт имеющегося здания, по
его словам, это «деньги на ве-
тер».

Инна Сергеевна прошла по
территории ЦРБ, посетила ста-
рую поликлинику, рентген-каби-
нет, где на днях установят но-
вое оборудование. Кстати го-
воря, вместе с новым рентген-
аппаратом появится и маммог-
раф. Посетила зампред также
пищеблок, детское отделение,
стационар. Она интересовалась,
как организована работа на та-
кой достаточно большой тер-
ритории больницы, предлагала
варианты для развития учреж-
дения. Она заметила, что в ве-
дении Минздрава находится
420 объектов здравоохране-
ния, и в некоторых дела обсто-
ят намного хуже, чем в Кыре, а
на медицину выделено всего
пять миллиардов рублей. И все
же можно надеяться, что Инна
Сергеевна про нас не забудет.
По ее словам, в первую оче-
редь ее интересуют не столько
капитальные ремонты, сколько
новое строительство. Сейчас
опытный объект – модульный
стационар в Калганском районе
сдан в эксплуатацию. Нужно
время, чтобы понять, как он
работает, комфортно ли будет
пациентам, ведь есть опасения
самих врачей, надолго ли хва-
тит этого модуля, экономичнее
ли он окажется. В случае поло-
жительного опыта подобные
здания, возможно, будут стро-
ить и в других районах.

Напоследок Инна Сергеев-
на сказала:

– Это моя первая серьезная
поездка в Кыринский район.
Впечатления у меня самые по-
зитивные. Несмотря на то, что
район не близкий и здесь не все
так просто – даже добраться до
вас очень трудно по плохой до-
роге – люди продолжают быть
активными, с любовью отно-
сятся ко всему вокруг. Заезжая
в район, в Кыру, сразу видно,
что здесь есть хозяйка – чис-
тенько, уютно, многие вопро-
сы решаются самостоятельно
и с помощью правительства
Забайкальского края. А то, что
не только глава района, но и гла-
вы сельских поселений заинте-
ресованы в решении своих про-
блем – такое отношение толь-
ко радует.

Татьяна АКСЕНОВА


